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REQUERIMENTO Nº 048 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

        

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito solicitando 

através da Secretaria Competente (Saúde) as seguintes informações a esta Casa de Lei: 

 

 

1)  Quantos atendimentos foram realizados pela carreta Ressomóvel 

(Unidade Móvel de Ressonância Magnética) da saúde, instalada no 

Parque Santa Maria, no período de 02 de abril de 2018 até 06 de abril de 

2018? E no período de 10 de dezembro de 2018 até 14 de dezembro de 

2018? 

 

2) Quantos pacientes foram de fato atendidos pela carreta? (apresentar 

por CPF). 

 

3) Apresentar de maneira descriminada quantos atendimentos foi 

realizado por especialidade. 

 

4) Qual valor total pago pela Prefeitura? 

 

5) Qual o valor pago por atendimento / exame? 

 

6)  Além das citadas acima, existe previsão de medidas cabíveis para que 

se diminua esse déficit na fila de exames de Ressonância Magnética? 

Quais? 

 

 

 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É sabido que segundo a tabela de procedimento do SUS (Sistema Único 

de Saúde), exames de ressonância magnética são procedimentos de alta complexidade, 

cujo agendamento cabe ao governo estadual, por meio de seus Departamentos Regionais 

de Saúde (DRS’s). 

Também é sabido que devido à grande demanda que se tem na rede de 

saúde Municipal, o Poder Público realizou a compra desses exames de Ressonância 

Magnética, entre eles (crânio, joelho, ombro, coluna cervical e lombar), junto à 

Secretaria Estadual de Saúde, com o intuito dos pacientes realizá-los antes do tempo 

normal de espera. 

 

Considerando o grande número de pacientes na fila de espera por 

exames de Ressonância Magnética, e os diversos questionamentos que este vereador 

recebe dos munícipes. Venho requerer as informações citadas acima. 

Solicito ainda que esse requerimento seja respondido com total clareza e 

transparência em prol de toda a população, vale ressaltar o dever de fiscalizar que 

compete aos Vereadores. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 01 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2019. 
 

 

 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 
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